
参加者の感想（⼀部抜粋） 
 
 ボッチャはどこかのスポーツ施設で⾒かけたことがあったのです

が、障がい者でも参加できるスポーツとは知りませんでした。実際
に体験してみると、思った以上に戦略を考えるスポーツだと分か
り、どんな⼈でも⼀緒に楽しめるスポーツだと体感することができ
ました。 
 

 初めてボッチャをしましたが難しく悔しかったです。私はこのよう
にちょっとスポーツをして悔しいと思う機会が簡単にありますが、
重度障がいの⽅だと成功であれ失敗であれ機会が少ないのかなと思
いました。なのでボッチャとかをする機会が得られるといいなと思
いました。 

 
 ボッチャは何となく知っていましたが、実際どのようなものかを教

えていただき、障害者スポーツに対する取り組みも聞くことが出来
てよかったです。 

 
 ⽚岡先⽣の講演、素晴らしかったです。スポーツにより⾊々な垣根

をなくすことができるということがすごく感じられました。ボッチ
ャ体験でもそれが実感でき、職員として参加したけれど、学⽣さん
との交流が持てたような気がしました。 

 
 先⽣のお話がわかりやすく、ちょこちょことマニアックなお話もし

てくださるので興味深く聞けました。時間もちょうど１時間で良か
ったです。ボッチャを体験するだけでなく知識としても楽しめるイ
ベントで⼤満⾜でした︕有難うございました︕ 

 
 


